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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA 

MECÂNICA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM 

 

Aos dezoito dias de maio do ano de dois mil e vinte um, com início às 1 

treze horas e trinta minutos, via webconferência, aconteceu a segunda 2 

reunião ordinária do Colegiado do Curso da Engenharia Mecânica, 3 

conforme lista de participantes em anexo. A reunião foi aberta e presidida 4 

pelo Coordenador do Curso de Engenharia Mecânica, o professor Rafael 5 

Luz Espindola, que, verificado o quórum legal, começou sua fala 6 

agradecendo a presença de todos. Foi apresentada a justificativa de 7 

ausência dos docentes Ana Claudia de Melo Caldas Batista e Daniel 8 

Freitas Freire Martins, que estavam oficialmente afastados por licença 9 

maternidade e paternidade, respectivamente. Em seguida, fez-se a 10 

leitura da pauta, após a qual, o professor Rafael solicitou a inclusão do 11 

ponto de pauta apreciação e deliberação sobre o processo n° 12 

23091.006115-2021/79, que trata da solicitação de aproveitamento de 13 

atividade laboral como estágio do discente José Diego de Aquino Silva. A 14 

inclusão foi aprovada por unanimidade. Com a inclusão do ponto 15 

aprovada, solicitou-se que ele fosse colocado como o ponto três, e que 16 

caso ele fosse aprovado, no ponto sobre banca de estágio, também 17 

fosse discutida a banca do discente solicitante. A alteração da ordem dos 18 

pontos de pauta foi aprovada por unanimidade. Assim, a pauta da 19 

reunião passou a ser: primeiro ponto - apreciação e deliberação da 20 

ata da 1ª Reunião Extraordinária de 2021; segundo ponto - 21 

apreciação e deliberação sobre o horário das disciplinas do 22 

semestre letivo 2021.1; terceiro ponto - apreciação e deliberação 23 

sobre o processo n° 23091.006115-2021/79; quarto ponto - 24 

apreciação e deliberação sobre solicitações de banca de defesa de 25 

TCC; quinto ponto - apreciação e deliberação sobre solicitações de 26 

banca de defesa de estágio; sexto ponto - outras ocorrências. A 27 

pauta foi posta em votação e aprovada por todos. Em seguida, deu-se 28 
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início ao primeiro ponto, no qual o professor Rafael informou que havia 29 

enviado a ata da 1ª Reunião Extraordinária na pasta da reunião e que 30 

não havia recebido até àquele momento nenhuma sugestão de alteração. 31 

Não havendo sugestões de alteração, a ata foi colocada em votação e 32 

aprovada com dois votos favoráveis e uma abstenção. Na sequência, 33 

deu-se início ao segundo ponto, onde foram discutidos os horários do 34 

semestre letivo de 2021.1. O representante discente Sammuel do Carmo 35 

Paiva Carvalho questionou a grande quantidade de disciplinas que os 36 

professores substitutos ministram, argumentando que essa sobrecarga 37 

se reflete muitas vezes em uma maior dificuldade de aprendizado por 38 

parte dos alunos. O professor Rafael respondeu que essa era a 39 

orientação que a coordenação tinha recebido, mas que iria ver a 40 

possibilidade de realizar algum ajuste diante da reclamação dos 41 

discentes. O professor Rafael aproveitou a palavra e explicou que no 42 

documento encaminhado com os horários, a disciplina optativa que ainda 43 

não está definida irá ser ministrada pela substituta da professora Ana 44 

Claudia, e que, assim que saísse a nomeação da candidata aprovada no 45 

concurso essa pendência seria resolvida. Após mais algumas 46 

discussões, os horários foram aprovados por unanimidade. No terceiro 47 

ponto, o professor Rafael iniciou a discussão explicando brevemente o 48 

pedido do discente. A professor Ítalla Medeiros Bezerra questionou o 49 

tempo de estágio solicitado, informando que o pedido somava 320 h. O 50 

professor Rafael explicou que essa questão de quantidade de horas não 51 

era opção do aluno escolher, pois o estágio obrigatório é de 180 h, não 52 

sendo possível aproveitar a carga horária que exceda esse valor. A 53 

professora Adiana Nascimento Silva pediu a palavra e questionou o 54 

pouco tempo de vínculo empregatício que o discente possuía com a 55 

empresa. O professor Rafael também apresentou sua preocupação 56 

quanto a esse ponto, mas informou que o processo atendia aos 57 

requisitos formais exigidos pela resolução que trata do assunto, e que na 58 

visão dele, cabia mais ao colegiado averiguar se as atividades listadas 59 
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condizem com as esperadas por um aluno do curso. Reforçou também 60 

que o aluno ainda teria que passar pela banca de defesa, e essas 61 

questões relacionadas às atividades desenvolvidas seriam avaliadas 62 

naquele momento. Mais algumas falas foram feitas sobre o ponto. Em 63 

seguida o processo foi colocado em votação, sendo aprovado por 64 

unanimidade. No quarto ponto, a professora Adiana solicitou que fosse 65 

alterado o horário da banca do discente Danrley Sena e Silva do dia 66 

28/05 às 15h para 01/06 às 14h. Também foi verificado que o professor 67 

Rafael estava participando de duas bancas no mesmo horário, assim a 68 

professora Ítalla se ofereceu para substituí-lo como suplente na banca do 69 

discente Allisson Morais de Oliveira. Colocadas em votação, as 70 

solicitações de banca de defesa de TCC feitas, incluindo as alterações 71 

mencionadas, foram aprovadas por unanimidade. No quinto ponto, o 72 

professor Rafael, como informado no início da reunião, solicitou que 73 

fosse incluída a banca de defesa de estágio do discente José Diego de 74 

Aquino Silva, a qual foi aceita pelo colegiado. O professor Rafael também 75 

informou que, após o envio da pauta, o professor Jackson de Brito 76 

Simões havia solicitado alteração do horário da banca do discente 77 

Anderson Mateus Matos de Melo, de 20h para 16h, e da banca do 78 

discente Danrley Sena e Silva, de 19h para 17h. A professora Adiana 79 

questionou a participação de uma ex-aluna do curso como membro da 80 

banca do discente José Diego de Aquino Silva, informando que o PPC do 81 

curso exige que os membros sejam docentes. Após mais alguns 82 

questionamentos, as bancas foram colocadas em votação em separado, 83 

primeiro as que não apresentaram alteração, sendo aprovadas por 84 

unanimidade, e na sequência as bancas dos alunos Anderson Mateus 85 

Matozo de Melo, Danrley Sena e Silva e José Diego de Aquino Silva, que 86 

foram aprovadas condicionadas a alteração dos pontos conflitantes. No 87 

sexto ponto, não houve outras ocorrências. Encerrando a ordem do dia 88 

e nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Curso de Engenharia 89 

Mecânica, o Professor Rafael Luz Espindola agradeceu a presença de 90 
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todos, deu por encerrada a reunião, e lavrou a presente ata, cuja lista de 91 

presença segue em anexo, contendo as assinaturas dos presentes, que 92 

depois de lida e achada conforme, foi aprovada e segue assinada pelo 93 

Coordenador do Curso de Engenharia Mecânica e pelos demais 94 

conselheiros presentes na referida reunião. 95 

Coordenador do Curso de Engenharia Mecânica: 96 

Rafael Luz Espindola  _________________________________________ 97 

Vice-Coordenador do Curso de Engenharia Mecânica: 98 

Ana Claudia de Melo Caldas Batista  _____________________________ 99 

Representantes docentes: 100 

Adiana Nascimento Silva  ______________________________________ 101 

Daniel Freitas Freire Martins  ___________________________________ 102 

Italla Medeiros Bezerra ________________________________________ 103 

Representantes discentes: 104 

Sammuel do Carmo Paiva Carvalho  _____________________________ 105 

Gíneton Heber Mota Moura (suplente)  ____________________________ 106 


